



Nombre del alumno: Juan Daniel Lopez Alcazar

Nombre del tema: Cuadro sinóptico tipos de desarrollo

Parcial: 3.-

Nombre de la Materia: “Desarrollo humano”

Nombre del profesor: Alejandra torres López

Nombre de la Licenciatura: “Medicina veterinaria y zootecnia”

Cuatrimestre: 6.-

Lugar y Fecha de elaboración: 04/07/2024 Comitán de Domínguez Chiapas México

Tipos de desarrollo

Modelo mecanicista

Según las posturas mecanicista, el comportamiento humano es lo mismo o similar al de las maquinas debido a que reaccionamos debido a estímulos internos y externos.

Como ejemplo se podría tomar la decisión de los universitarios al tomar grandes cantidades de alcohol, y esto podría ser debido a influencias como amigos de la misma edad o entorno.

Modelo organicista

En este modelo se puede decir que el cambio de decisiones o el motor llega a ser interno, donde las influencias ambientales o externas no llegan a tener poder en el individuo. Considerando a las personas como organismos totalmente vivos y en crecimiento echando a andar sus propios pasos

Cambios cuantitativos

Si bien, se sabe que los teóricos mecanicistas se ocupan de entender los cambios cuantitativos como numeración medibles y notables como:

- *Estaturas*
- *Pesos*
- *Cantidad de vocabulario*
- *Frecuencia de comunicación*

Cambios cualitativos

El cambio cualitativo esta denominado como desarrollo discontinuo siendo subrayado por el modelo organicista (cambio de clase, estructura y organización). Por ejemplo, comienza con la aparición de fenómenos como:

- El niño que no habla y ahora entiende y se comunica verbalmente.
- **Los teóricos organicistas comprenden que estos sucesos se van dando durante diferentes etapas en la vida.**